



HD.

Reportaje | Doce amigos gitanos se han unido alrededor de un balón de fútbol sala. Buscaron un nombre para identificarse como equipo -Real Flamenco- y eligieron el amarillo y verde para sus camisetas. En Casetas se entrenan para su debut



MAITE FERNANDEZ

■ **Primeros entrenamientos en Casetas** El pabellón de deportes de Casetas es el escenario al que acuden las tardes los miembros del Real Flamenco. Los jugadores se preparan para afrontar su primer partido en su corta trayectoria deportiva.

Goles a ritmo de flamenco

El Real Flamenco es un equipo de fútbol sala formado por doce amigos a los que les une la circunstancia de ser gitanos. El próximo sábado disputarán su primer partido en Huesca

La Fundación Secretariado Gitano (FSG) apadrina esta iniciativa de la Asociación de Jóvenes Calós Emprendedores (AJCE)



■ **¡Vaya despiste!** Algunos jugadores del Real Flamenco se presentaron al entrenamiento sin sus zapatillas. Llegaba a la cita después de disfrutar de la piscina.

La Fundación quería llevar adelante este proyecto después de haber hecho campeonatos de pelota y natación

En el vestuario conviven jóvenes que no llegan a los veinte años con veteranos que sobrepasan la treintena

que se comprometen a sacar la aventura adelante. Tras ellos se encuentran las subvenciones del Instituto Aragonés de la Juventud, el Ayuntamiento de Zaragoza e incluso el Plan Nacional Sobre Drogas. Los colores que han elegido para su equipación recién estrenada son el amarillo y el verde, aunque aún les faltan las botas, que como asegura Fernández "son muy caras y por eso se les ha pedido a algunas marcas deportivas que nos patrocinen".

Los "Gipsy Power"

La mayoría de los componentes del equipo hace tiempo que habían abandonado la práctica deportiva habitual, por eso no es de extrañar que más de uno se encuentre apurado al poco de empezar a trotar. Además, su composición es muy heterogénea, pues en el vestuario conviven jóvenes que no llegan a los veinte años con veteranos que sobrepasan la treintena. La otra gran diferencia es la ya tradicional división entre solteros y casados. Como señala Miguel, un albañil que ha sido elegido el capitán debido a su experiencia en equipos de la regional aragonesa como el Morata o el Calatorao, "los que no están comprometidos tienen más tiempo para la fiesta y la juerga, los que ya estamos casados nos tenemos que recoger antes".

Y es que la jarana es algo que también se busca en esta unión. No en vano, muchos de ellos forman parte del grupo "Gipsy Power" que interpreta flamenco moderno, según cuentan sus fans incondicionales, un grupo de chicas, formado por las directivas de la AJCE y alguna familiar de los jugadores, que comentan medio en broma medio en serio que van a crear "las ligallas de Casetas" y que si es necesario se pintarán la cara de verde y amarillo.

Compañero de trabajo de Miguel es Moisés, el primero que necesita parar de correr detrás del balón para coger fuelle. Él comenta, mientras se seca el sudor, que "nos conocíamos bastante gente con ganas y nunca habíamos hecho ningún equipo". Moisés, al igual que Miguel, se define como un delantero centro goleador, aunque centra sus aspiraciones en asemejarse a Zidane.

Las espaldas de los dos albañiles están cubiertas por un comercial, Marcos. Este antiguo jugador de baloncesto reconvertido a defensa confiesa, tras las enormes gafas de sol con las que ha entrenado durante un rato, que antes del primer entrenamiento "hacía siete años que no corría". Marcos tiene claras sus motivaciones: "Estar con los amigos, pasarlo bien y hacer algo de deporte".

Desde FSG, Enrique Fernández, que también se ha unido al equipo, comenta que van a intentar federarse la temporada que viene y que mientras tanto jugarán amistosos. La primera prueba de fuego la tienen el próximo sábado cinco de agosto en el pabellón del parque de Huesca cuando se enfrenten a un equipo local de similares características. Tras el enfrentamiento llegará, lo que quizás alguno espere con más ansias, la merienda de hermanamiento. Al igual que en Zaragoza o en Huesca, en el resto de España existen más equipos auspiciados por la FSG, por eso Fernández sueña con "poder organizar una liga".

EMILIO RALLA

DEBUT EL SÁBADO

■ **En el Pabellón del Parque de Huesca** La Fundación Secretariado Gitano de Huesca y de Zaragoza organizan el próximo sábado un encuentro de hermandad programado a las 18.00 en el Pabellón del Parque. Este acto se engloba dentro de las actividades por la promoción del deporte entre los jóvenes gitanos.

HA DICHO

"Pretendemos ofrecer un modo de ocio sano y libre a personas con ganas de pasarlo bien"

LORENA CLAVERÍA
Presidenta de AJCE

Hacer deporte en verano nunca es fácil, el sol castiga con fuerza y basta con mover un dedo para que la frente empiece a perlearse de sudor sin remisión. Por eso son dignos de admiración todos aquellos que, desafiando la canícula, deciden colocarse los pantalones cortos y bajar a las pistas de cemento a tratar de pasar un buen rato con sus amigos.

Desde hace algunas semanas, en las inmediaciones del pabellón de deportes de Casetas, se puede observar a un grupo de estos valientes que entre risas y gritos tratan de meterse goles y hacerse algún que otro caño. Son los miembros del Real Flamenco, un equipo de fútbol sala formado por doce amigos a los que les une la circunstancia de ser gitanos. Es el primer caso de este tipo que se da en el barrio zaragozano. La iniciativa, que está auspiciada por la Fundación Secretariado Gitano (FSG), depende de la Asociación de Jóvenes Calós Emprendedores (AJCE) y pre-

tende, en palabras de su presidenta, Lorena Clavería, "ofrecer un modo de ocio sano y libre a personas con ganas de pasarlo bien".

La AJCE nació hace un año, y hasta ahora básicamente había organizado actividades relacionadas con el cante y el baile. Por eso, su directiva acogió de buen grado el que algunos de los actuales miembros del equipo les trasladasen su deseo de formar un equipo para hacer deporte. Rápidamente se liaron la manta a la cabeza, y al poco tiempo ya se lo estaban proponiendo a la FSG que, según reconoce su responsable del área de juventud, Enrique Fernández, "hace tiempo que desde la Fundación se quería hacer algo así después de que ya se hubiesen promovido campeonatos de pelota y natación".

Todo lo referente al equipo, en cuanto a organización o días de entrenamiento, es gestionado por los propios jugadores que son los que han buscado el nombre y los